



工夫してつながろう！1年生を迎える行事

5月27日（金）に1年生を迎える行事が行われました。といっても、以前のように全校が体育館に入ってというわけにはいきません。それぞれの学年で工夫して、「1年生が入学してくれてうれしいよ。仲良くしようね。」の気持ちを表しました。朝からいろいろな学年が1年1組を訪れ、手作りプレゼント、動画、遊び道具、朝顔の種、メッセージなどを届けていました。6年生は体育館に1年生を招待し、かねてから企画・準備してきたゲームと、コーナーに分かれての遊びで楽しませてくれていました。全校が一斉に集うことはできませんが、工夫してつながろうとする気持ちがいっぱいあふれた1日になりました。

6年生に感想を聞くと一人の子が「1年生が喜んでくれてうれしかった！」といました。すると近くにいた子が「全く一緒！」と言っていました。後日6年生の先生が、すてきな日記を見せてくれました。はじめ、なかなか遊びに入れていない1年生もいたようですが、誘って一緒に遊ぶうちに、最後には笑顔になって帰っていった。とてもよかった。という内容でした。みんなが笑顔になるってすてきですね。1年生のことを思い行動した子どもたち、笑顔になった1年生、周りの子もそれを後で知った人たちもみんな心がぽかぽかになっていきますね。



意外とつながっている！プール掃除

2年間プールに入れていませんでした。3年ぶりのプール掃除に取り組みました。まずは5月18日（水）に、先生たちでプールの周り、トイレや更衣室、シャワーや通路などの掃除をしました。そして5月30日（月）には、6年生がプールの中の掃除をしてくれました。3年ぶりということで覚悟はしていたものの、予想以上にとんでもなく泥だらけになっていました。この泥をバケツに入れて運び出し、底をデッキブラシでこすります。汚れがこびりついているのでかなり力がいらす。率先して汚れのひどいところを中心にみがいている子もいました。さすが6年生です。大変な作業となりましたが、ぎりぎりまで頑張ってくれました。その後、先生たちで仕事を引き継ぎました。仕上げをしていると、下校会の先生の声が聞こえました。少し遅れた6年生のことでした。プールの汚れがひどかったこと、みんながプールに入れるように6年生がとても頑張ってくれていたことが伝えられていました。6年生、みんなのためにありがとう。待っていてくれたみんなもありがとう。

6年生に感想を聞いてみました。「はじめは、汚ないと思ったけど、最後にはきれいになってきて満足感がありました。」と嬉しそうに話してくれました。日記には、「今までの6年生は、わたしのためにプールそうじをしてきてくれたと思うと、わたしも頑張ろうと思いました。」

「1・2・3年生は、まだ授業などでプールに入ったことがないので、きれいなプールに入らせてあげたいので頑張りました。」といった言葉がありました。心がぽかぽかになりました。

